

# 御膳水



学校教育目標 ふるさとを誇りに 夢や目標に向かって 主体的に生きる 児童の育成

## 1学期のご支援、ご協力に感謝申し上げます！

新学期が始まって約4か月近くが過ぎました。新型コロナウイルス感染症が落ち着き、通常の学校生活に戻りつつあります。大きな事故やけがもなく、子どもたちは元気に1学期を終えることができました。保護者の皆様のご理解とご協力に深く感謝申し上げます。



また、諸行事や諸活動などでも保護者の方々や地域の皆様からバックアップしていただきました。改めて、保護者や地域の方々から支えられている学校だと強く実感した1学期でした。

さて、本日、1学期の終業式を迎え、校長として次の3つのこととお話ししました。

1. 矢立小の「目指す子どもの姿」に向かって成長してきたこと
2. 保護者や地域の方々からご協力や応援をいただいていること
3. 夏休みにがんばってほしいこと
  - ①夏休みのめあてを意識して、1日1日を大切に過ごすこと
  - ②夏休みでなければできないことにチャレンジすること
  - ③自分の命は自分で守るという気持ちで過ごしてほしいこと



夏休みは、家庭や地域で過ごす時間が多くなります。新型コロナウイルス感染症もまだまだ油断できません。元気に、健康に、安全にそして充実した夏休みになりますよう見届け、声かけをよろしくお願いいたします。

## たくさん ほめられました！

7月6日(木)は東北6県市町村教育委員会連合会研修会、7月11日(火)は北教育事務所長訪問と学校の取組や授業の様子を見ていただく機会がありました。授業参観の後、学校運営や授業について協議し、感想や助言をいただきました。子どもたちや先生方の頑張りをたくさんほめていただきました。その一部を紹介します。

- ・子どもたち一人一人が大切にされている学校という感じがしました。
- ・先生方の児童との関わりが丁寧で、個性を大切に学ぶことの楽しさが育まれている学校だと思いました。
- ・矢立「笑」学校がとてもNICE！
- ・生き生きと発表したり、表現したりする姿から子どもたちが安心して過ごしている様子が素晴らしかったです。



1年算数



2年 道徳



3年算数



4年算数



5年社会



6年外国語

6月30日  
1学期末PTA  
親子レクリエーション



多数のご参加ありがとうございました。親子レクリエーションでは、1～4年生はポッチャ、5・6年生はユニカールで爽やかな汗を流すことができました。PTA学級委員の皆様、準備・運営等ありがとうございました。

7月6・7日  
4・5年  
自然教室



2日間天候に恵まれ、大自然を満喫しながら活動することができました。生き生きと活動する子どもたちの様子に、自然の家の職員の方々からたくさんほめていただきました。カレーライス本当に美味しかった！

7月13日  
不審者対応  
避難訓練



昼休み、玄関から不審者が侵入してきたことを想定した避難訓練を行いました。職員がさすまたで不審者を押さえ付け、子どもたちは公民館へ避難しました。避難後、体育館に戻って大館警察署の方から防犯についてお話を聞きました。

【夏休みのプール開放について】

夏休み中のプール利用については、児童に配付した「プール許可証」をご覧ください。小学生の縁故の子どもが使用する場合は、責任ある大人からの連絡と使用許可願いの提出をお願いします。その上で、保護者の付き添いの下で利用してください。幼児の使用は小プールのみです。

大北児童生徒席書大会

【半紙の部】

おめでとう！

金賞

3年 佐藤ひなた



【8・9月の主な行事予定】夏休み7/23(日)～8/24(木)

<8月>

- 25日(金) 2学期始業式 登校指導  
学校徴収金口座振替日
- 28日(月) あいさつ運動(プロジェクト委員会) クラブ
- 29日(火) 夏休み作品展(～9/1)  
北海道別海町教育委員会訪問
- 30日(水) 環境教育に関する授業(4・5年 花岡小へ)



<9月>

- 1日(金) 登校指導 安全点検日 小中交流会(6年:北陽中)
- 4日(月) 委員会
- 6日(水) PTA広報部会
- 11日(月) クラブ
- 12日(火) 委員会



13日(水) 第2回学校運営協議会

15日(金) PTA登校指導

19日(火) 学習発表会予行

20日(水) 職員会議

21日(木) 脊柱側弯症検査(5年)

22日(金) 学習発表会前日準備 PTA文化部準備

23日(土) 学習発表会

25日(月) 振替休業日

26日(火) 委員会

27日(水) ぶどう狩り(1～3年)

28日(木) 指定訪問

29日(金) 稲刈り(4・5年) 矢立ふるさとカルタ③ PTA会報発行  
ズック持ち帰り



☆8/11～15は学校閉庁日のため、土・日同様学校には職員がおりません。連絡がある場合には、教育委員会(43-7112)または大館市役所(49-3111)へ。緊急時は、学担または校長携帯へ。